

Des vœux empreints d'émotion de solennité et d'humour !

Comme l'an passé, c'est devant une salle comble, et en présence de nombreux élus⁽¹⁾ que Michel Gros a présenté ses vœux aux Roquiers. Avec humour, souvent, le maire a effectué un rapide retour sur l'année écoulée, en confirmant la bonne santé financière de la commune. Mais c'est surtout vers l'avenir que le premier édile s'est tourné. « *Si les Roquiers nous renouvellent leur confiance, nous poursuivons le travail déjà engagé et initierons bien d'autres projets.* »

Hommages

Double moment d'émotion lorsque l'élu a, tour à tour, rendu hommage à Jean-François Massué, son homologue méounais qui annonçait dans notre édition du 21 décembre, son souhait de passer la main aux prochaines municipales, puis à René Autran, l'emblématique fondateur du Club de lutte roquier (CAR) qui, à près de 86 ans, a choisi lui aussi de céder sa place. C'est la gorge nouée que René est monté sur l'es-



Une fois encore, la salle René-Autran affichait complet pour les traditionnels vœux du maire.

(Photo J. H.)

trade pour y recevoir la médaille de la Ville. Michel Gros a ensuite évoqué la délicate mission de maire, l'investissement permanent qu'elle exige et, de par les restrictions budgétaires, la difficulté grandissante à la remplir. « *Pour assumer pleinement mes fonctions, j'ai dû, dès 2010, mettre entre parenthèses ma vie professionnelle. Un choix indispensable*

pour mener à bien ma tâche. » Il a aussi évoqué les tempêtes traversées, mais surtout les dossiers qui l'ont passionné durant son mandat : la création d'une zone agricole protégée, saluée par le conseil général ; la réhabilitation du centre-ville, la construction du stade et, bien sûr, le parc naturel régional de la Sainte-Baume, en cours de labellisation.

Enfin, le maire a chaleureusement remercié son équipe municipale, les personnels de la mairie et tous ceux qui ont œuvré dans la commune depuis 2008 (écoles, associations, action sociale, comité des fêtes...).

J. H.

1. Les maires de Forcalquieret, Garéoult, Rocbaron, Sainte-Anastasie, Mazaugues, Méounes, Néoules et Tourvez ; la conseillère régionale Marie Bouchez.